
VERBALE N° 04/2020 
 
 
Il giorno 05 ottobre alle ore 18:30, in presenza, si è riunito il Consiglio di Istituto per discutere il seguente 
ordine del giorno:  
 
1. Lettura e approvazione verbale della seduta precedente 
2. Variazioni di bilancio 
3. Delibera prefestivi 
4. Delibera Patto di Corresponsabilità, Protocollo Ed. Motoria, Linee Guida Didattica Integrata 
5. Delibera Contributo Scolastico e Assicurazione a.s. 2020/2021 
6. Proposta contributo mensa Comune Quinto a.s. 2020/2021 
7. Delibera progetto PON Supporti Didattici 
8. Elezioni rappresentanti di classe 
9. Elezioni Consiglio di Istituto 
10.  Comunicazioni del Dirigente Scolastico 
 
 
Presiede la seduta il presidente Mirco Molon. Assenti: Campagnolo, Martini (arriva ore 19:00), Spigarolo. 
Viene approvato il verbale 03/2020 della seduta del 02 settembre 2020, si astengono gli assenti al consiglio 
relativo. 
 
Vengono adottate le seguenti delibere: 
- Approvazione delibera prefestivi: delibera di approvazione n° 08/2020 - unanimità 
- Approvazione delibera Patto di Corresponsabilità (contrario Di Biasio); approvazione delibera 
Protocollo Ed. Motoria e Linee Guida Didattica Integrata - unanimità - delibera di approvazione n° 
09/2020 
- Approvazione delibera Contributo Scolastico e Assicurazione: delibera di approvazione n° 
10/2020: unanimità 
- Approvazione delibera contributo mensa comune di Quinto: delibera di approvazione n° 11/2020: 
unanimità 
- Approvazione delibera Progetto PON Supporti Didattici: delibera di approvazione n° 12/2020: 
unanimità 
 
 
Discussione dei punti O.d.G. 
 
Punto 2 O.d.G. - Variazioni di bilancio. 
In attesa del passaggio di consegne tra la precedente e la nuova DSGA. 
Sono circa 32 Mio di € le entrate previste tra fondi MIUR e PON, niente di molto diverso da quanto già detto 
in precedenza. 
Il 01/10/2020 è arrivata la prima tranche del finanziamento amministrativo-didattico (€ 6.990,67). 
Nel prossimo Consiglio si avranno più informazioni in merito. 
 
 
Punto 3 O.d.G. - Delibera prefestivi. 
I prefestivi: 
- 07 dicembre (ponte - chiusura anche della segreteria) 
- 24 dicembre 
- 31 dicembre 
- 05 gennaio 
- 30 aprile 
- 01 giugno 
 
Restano da definire gli altri giorni di chiusura della segreteria. 
Sono stati pubblicati sul sito i nuovi orari di segreteria: 
- 07:45 - 08.45 
- 11:00 - 13:45 
- 15:00 - 17:00 (solo il martedì) 
In segreteria è arrivata la nuova risorsa per la didattica, sig.ra Giovanna, in formazione al momento. 



È tornata la sig.ra Lucia che si occupa dei diversamente abili, mentre la sig.ra Roberta (di ruolo) è al 
momento in aspettativa. 
Poi completano l’organico le sigg.re Emilia e Marta per il personale e la sig.ra Lisa per la contabilità. 
 
 
Punto 4 O.d.G. - Delibera Patto di Corresponsabilità, Protocollo Ed. Motoria, Linee Guida Didattica 
Integrata. 
La settimana scorsa si è svolto un incontro con i genitori per cercare di chiarire dubbi e fornire altre 
informazioni. 
La misurazione della temperatura a scuola ha trovato metà favorevoli e metà contrari. 
I dubbi nascevano principalmente dalla prima fase “conseguenze civili e penali”, frase non modificabile 
perché sono le linee guida nazionali. 
La Dirigente non sa dire come sia andata la riunione, la paura era quella di trovarsi a “firmare un contratto”. 
L’importante è che ci sia la consapevolezza di quello che sarà necessario fare in caso di contagi. 
La Dirigente tiene a specificare che si tratta di linee guida e moduli regionali. 
Quando si avrà la delibera ufficiale, sarà possibile eliminare il modulo per il rientro e tornare alla 
giustificazione sul diario/libretto. 
È comunque necessario che i genitori prendano visione del patto e lo firmino con la dicitura “per presa 
visione”. 
La mancata firma non pregiudica il diritto all’istruzione, ma le regole vengono comunque applicate. 
Lo scetticismo di alcuni genitori deriva proprio dallo stesso verso il Covid in generale. 
In conclusione non si insiste per averlo firmato e, dopo la delibera del Consiglio, la Dirigente lo firmerà in 
digitale e lo pubblicherà sul sito. 
Il modulo di autocertificazione verrà modificato post delibera: 
- assenza per motivi familiari: diario o libretto 
- assenza per motivi di salute: avvisato il pediatra, non tampone, scrittura “il pediatra ha attestato il ritorno 
a scuola” oppure tampone negativo. L’attestato del pediatra è da allegare all’autocertificazione. 
In caso di positività servirà poi l’attestato della negatività. 
 
Per la Didattica Integrata, l’istituto è pronto a partire con GSUITE. Entro la settimana verranno comunicati i 
link per accedere anche a Nuvola e le relative istruzioni d’uso. 
 
Per quanto riguarda l’uso promiscuo delle palestre ci sono situazioni diverse. 
A Quinto il comune ha a carico la sanificazione per la primaria, mentre per la secondaria è ancora da 
definire/verificare. 
A Bolzano, invece, è tutto da definire/verificare. 
Alla luce della situazione attuale, il Consiglio chiede che la convenzione venga rivalutata. 
Il Comitato Genitori interverrà per richiedere planimetrie aggiornate, rimozione dei pilasti in cemento in 
giardino e per una più accurata pulizia e sanificazione delle palestre da parte delle associazioni utilizzanti. 
 
Viene approvata la delibera all’unanimità per Protocollo Ed. Motoria e Linee Guida Didattica integrata. 
Per il Patto di Corresponsabilità Di Biasio esprime parere contrario. 
 
 
Punto 5 O.d.G. - Delibera Contributo Scolastico e Assicurazione a.s. 2020/2021. 
Sono in partenza progetti di recupero e potenziamento. 
Si chiede un contributo di € 20,00, compresa assicurazione (€ 5,50). 
Per chi ha più figli viene chiesto un contributo di € 15,00 e dal terzo figlio si può evitare di versare il 
contributo. 
Resta inteso che la quota assicurazione è sempre obbligatoria. 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
  
 
Punto 6 O.d.G. - Proposta contributo mensa comune Quinto a.s. 2020/2021. 
Negli anni scorsi il comune di Quinto dava un contributo per la mensa. 
La quota riservata alla segreteria (€ 3.000,00) non verrà versata, ma andrà a compensare l’aumento dei 
costi per il servizio mensa causa Covid. 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
 
 



 
Punto 7 O.d.G. - Delibera progetto PON Supporti Didattici. 
Sono arrivati circa € 6.100,00 per i progetti PON. 
Si propone di comprare libri di testo a pacchetto per i ragazzi che ne hanno bisogno. 
Sul sito è stato pubblicato il link per il bonus (scadenza 31/10/2020). 
Si chiede al Consiglio di pubblicizzare al meglio l’opportunità. 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
 
Punto 8 O.d.G. - Elezioni rappresentati di classe. 
Le elezioni dei rappresentati dovranno tenersi in presenza, mentre le assemblee saranno online. 
Fissate per 20 e 21 ottobre, arriverà la circolare relativa. 
 
 
Punto 9 O.d.G. - Elezioni Consiglio di Istituto. 
Anche le elezioni del Consiglio di Istituto dovranno tenersi in presenza. 
Al momento si è in attesa di ricevere indicazioni dal Ministero. 
 
Rossi esce alle 20:00 e Di Biasio alle 20.10. 
 
 
Punto 10 O.d.G. - Comunicazioni del Dirigente Scolastico. 
a. La Dirigente chiede aiuto ai comitati dei genitori per la sistemazione degli appendini per i giubbetti e altro  
  (da posizionarsi in modo alternato e distanziato). 
  Chiede anche al Presidente un aiuto con il Sindaco di Bolzano, per una minima collaborazione. 
b. L’orientamento per le classi 3^ saranno il 13/10 online e durerà circa 2 ore.  
  Al momento non sono previste visite. 
c. Russo fa presente alla Dirigente il peso, spesso esagerato, degli zaini dei ragazzi, soprattutto alla  
  secondaria. La Dirigente si fa carico di farlo presente agli insegnanti che dovranno trovare un posto nei  
  vari armadi per permettere ai ragazzi di lasciare alcuni libri a scuola, proprio per sgravarli del peso. 
 
 
Non essendoci altre argomentazioni il Consiglio si chiude alle ore 20:35. 
 
 
 
 
La Segretaria   
 

Il Presidente  

Maria Chiara Lombardi Mirco Molon 
 


